
 

 

 

９月５日（火）に沼津特別支援学校の小学部で、地域交流が行われました。原地区民生児童委員協議

会、原北部民生児童委員協議会、原地区社会福祉協議会の方々20名が、各クラスに、１～２名ずつ入り、

子供達とゲームやダンスなどを行いました。 

 交流会は、本校の児童には、家族とは違う地域の大人の方々とかかわり、社会性などの経験の拡大につ

ながる貴重な機会を持つことができました。年に１回ですが毎年継続して行っており、充実した交流を積み

重ねています。 

参加してくださった方々から、励ましの言葉や心温まる感想をいただきましたので、一部ですが御紹介し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域交流だより 発行 沼津特別支援学校 小学部 
令和５年９月15日 

  

 

 

 

１年 ロンドン橋 バルーン 

・子供のエネルギーに負けそうでした。 

・参加したことのある方が、「楽しいから１度

体験するといいよ。」と言った意味が分か

りました。 

 

２年 電車に乗って校内案内 

・帰宅後のデイサービスの話も聞けました。みんな

に支えられて生活が成り立っているんだなと感

じました。 

・１クラスの人数が少なくてびっくりしました。 

・交流会の準備や練習がしっかりされていて、子供

達も楽しく参加していました。私も楽しく過ご

せました。 

 

３年 玉入れ 

・お互いぎこちない顔での初対面でしたが、時間と共

に子供達にも笑顔が見え、自分自身も一生懸命にな

っていました。 

・お話ができるまで少し時間がかかり、交流時間が短

い気がしました。とても楽しく過ごすことができま

した。 

・子供達の笑顔が良かったです。 

・緊張しているのが伝わってくるくらい表情が硬か

った子達がゲームを通して心を開いてくれたのが

分かって、とてもうれしかったです。 



  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 交流会を通して、地域の方々には特別支援学校の教育や児童の様子等について理解を深めていた

だいており、大変感謝しています。昨年度はコロナの流行により、開催ができませんでしたが、今年度

は、子供達、地域の方達、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。 

 一緒に楽しい時間を持てたことはもちろんですが、続けて参加していただいた方に、子供達の成長を

感じていただけたこともうれしく思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

６年 キックでゴール！ボール送りリレー 

・子供達が１年生の時に初めて参加したと思い出

しました。何人かは顔を覚えていました。大き

くなりました。 

・みんな元気が良くて、楽しかったです。私も人見

知りですが、最後の方は目を合わせてくれてう

れしかったです。 

・みなさん元気でゲームに参加できて良かったで

す。勝負にこだわっている子もいて悔しがって

いるところもよかったです。 

・いろいろな子がいて先生方は大変だと思いまし

た。先生とは違う大人と交流するのは良いこと

だと思います。 

４年 盆踊り 玉入れ 

・ダンスやゲームなど、楽しい時間を過ごすことがで

きました。あっという間に終わってしまい、少し寂

しかったです。 

・子供達の楽しそうな様子が見られて良かったです。

先生方の一人ひとりの特性に合わせた対応に感心

しました。 

・２年前に交流したメンバーと同じメンバーで、元気

で成長している姿を見ることができました。 

５年 なべなべそこぬけ 箱積みゲーム 

・感情のコントロールが難しい児童に、コミュニケ

ーションと社会性を身につけるために必要な教育

を教職員の方々が行っている実態がよく分かりま

した。 

・嘘のない素直さを児童の姿から感じることができ

ました。 

・私の顔を見て、「前に会った。」と覚えていてくれ

た子がいて感激でした。 

・みんな元気で、私も元気をもらえました。 


